



DICCIONARIO ESPAÑOL

Pedro Vásquez, Soy Matemático, no soy ling

INTRODUCCIÓN

www.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Pedro Vásquez, Soy Matemático, no soy ling ha contribuido al diccionario con 7 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

www.significadode.org

exalumno

exalumno está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Ex alumno." siendo su significado: </br>En español la palabra Exalumno no existe, el prefijo "Ex" se escribe separado de la palabra alumno.

lugar donde se emplea gallo pinto

En Venezuela la expresión "gallo pinto", se refiere al color (llamada pinta) del plumaje del ave de pelea. Un gallo pinto, es multicolor, generalmente sobre un fondo blanco (rara vez oscuro), tiene pequeñas zonas de otros colores (pintas), que pueden ser negras rojas, marrones,....

maticas

En los países caribeños se utiliza el afijo "ico o ica" (Es un diminutivo y se refiere a "menor tamaño") para evitar una cacofonía cuando la última sílaba de la palabra comienza por "t"; en vez de usarse, por ejemplo, con la palabra "gato", "gatito", se utiliza el término "gatico". Entonces, la palabra "matica" significa, mata pequeña o que aun no ha terminado de crecer.

subordinario

Debido a su amplitud o complejidad, muchas palabras compuestas no aparecen en el diccionario. Esta palabra es la resultante del prefijo sub (que significa principalmente "por debajo"), unido a la palabra ordinario (que significa "común"). Entonces, literalmente significa: Por debajo del común.

trofismo conservado

El término "trofismo", es de carácter científico, razón, por la que no aparece en los diccionarios comunes. sin embargo, se utiliza con frecuencia en el ámbito de la medicina para referirse a aquellas funciones del organismo que están vinculadas a la nutrición, el desarrollo y la conservación de un tejido. Por lo tanto, un "trofismo conservado", se refiere, a un trofismo que se mantiene, en buen estado relativo.

uepa je!

Esta es una expresión que aparece en la música latina (Salsa), y Transmite el buen ánimo del cantante (En los espacios carentes de letra), para levantar el entusiasmo de quienes les escuchan y denota "aprobación", es una forma de decir "me gusta!".

visarro

visarro está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Bizarro" siendo su significado: </br>Visarro se escribe con "B" y "Z". Esta palabra (Bizarro), se puede referir a un apellido (Javier Bizarro), Sin embargo en español significa "valiente, esforzado, lúcido, airoso". Debe evitarse su empleo con el sentido de "raro o extravagante" del francés o del inglés bizarre.